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COLOMBIA
Venezuela abre nuevamente Consulado 
en Cúcuta

ADENTRO

PÁG.8

¿Qué está pasando después del Título 42? 
El experto abogado venezolano, 
Héctor López, informa que desde del 
11 de mayo de 2023, se está aplicando 
el título 8 a quienes crucen la frontera 
ilegalmente en busca de asilo. Más 
detalles en su acostumbrada sección.

HOUSTON
Se reduce en un año 17% el número de 
personas sin hogar

MÚSICA
Conoce a Marco Antonio Rivas 
y su saxofón 

EE.UU.

PÁG.9

Empresario venezolano presenta la 
colección de aviones a escala más 
importante de América
Fue piloto de la recordada línea aérea venezolana 
Viasa, y abrió las puertas de su casa en Panamá 
a El Venezolano para mostrar esta magnífica 
colección de más de tres mil 100 aviones y 250 
distintas aerolíneas de todo el mundo.

ESPECIAL

PÁG. 4

Esta mujer venezolana escogió 
Colombia, para estrenarse como 
escritora con su libro “Elijo Ser 
Feliz”, el cual contiene su poderosa 
historia de resiliencia personal y 

familiar que mucho aporta a la 
situación actual de los venezolanos.  
Demuestra que sí se puede pasar 
de la oscuridad a la paz y luego 
a la felicidad. El Venezolano Hoy, 

programa de transmisión conjunta 
de las ediciones de nuestros medios 
digitales, conversó por media hora 
con la querida periodista. 

ACTUALIDAD. PÁG. 6 

PÁG. 12

MARÍA ALEJANDRA REQUENA
 eligió ser feliz

PÁG. 15
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Venezolano presenta la colección de aviones 
a escala más importante del mundo 

¡ÚNICO! Es una de las colecciones más importantes 
de aviones a escala en todo el mundo y es de un 

venezolano residenciado en Panamá

David Chacón / El Venezolano Panamá

Stephen Koulouthros, empresario venezolano 
y expiloto  de la recordada línea aérea 
venezolana Viasa, abrió las puertas a El 
Venezolano de su casa en Panamá para 
mostrar esta magnífica colección de más de 
tres mil 100 aviones y 250 distintas aerolíneas 
de todo el mundo. “Esta colección resume 
la historia de la aviación moderna desde la 
creación del jet”, aseguró el empresario.

La pieza más importante es la “Cromo 
Interferencia en Avión” diseñada nada más 
y nada menos que por el maestro Carlos 
Cruz Diez, en un Embraer 195 en escala 
1:3.“Básicamente la sala de la colección 
se hizo pensando en este avión. Es decir, 
primero se tomaron las medidas del avión y 
sobre eso se hicieron los planos de la sala. Es 
todo un orgullo y un sueño hecho realidad 
que me dieran el permiso para poder diseñar 
ese avión”, detalló Koulouthros.

“Me ha costado más de 40 años realizar 
esta colección de algo que realmente 
me apasiona. Está dedicada a la aviación 
latinoamericana y en especial a Viasa”, dijo 
Koulouthros. Sobre la decisión de realizar la 
colección dijo que, es básicamente un legado. 

“Darle sentido a una colección que he hecho 
toda mi vida para darle importancia a la 
venezolanidad desde la aviación”, enfatizó.
Con la ayuda de varias empresas panameñas, 
entre ellas Copa Airlines, y su ejecutivo Marco 
Ocando, Stephen Koulouthros trajo desde 

Venezuela a Panamá esta colección privada, 
que fue inaugurada hace pocos días para 
amigos e invitados especiales de este expiloto 
y enamorado de la aviación. Las redes 
sociales de la colección @sksflightcollection.

“La colección está en Panamá porque es aquí donde 
vivo. Es un orgullo para mi que sea una colección 
netamente venezolana”, manifestó con emoción 
Koulouthros. Foto: David Chacón.

Más de tres mil 100 aviones y 250 distintas aerolíneas de todo el mundo. Foto: David Chacón.
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 “Cuando lean mi libro se darán 
cuenta que no están solos”

ELIJO SER FELIZ | Libro en españoL número uno en ventas en amazon

María Alejandra Requena:

Confiesa que irse de Venezuela fue uno de sus momentos 
más duros ante la muerte de su esposo, por el cual 

transitó un importante duelo. “Casi no me voy” 

Sala de redacción / El Venezolano Internacional

El Venezolano Hoy conversó con María 
Alejandra Requena, respetada periodista 
venezolana con trayectoria internacional, que 
tras la muerte sorpresiva de su esposo por 
26 años, debuta en el mundo editorial con 
su libro “Elijo Ser Feliz”, que ya es récord en 
ventas en las plataformas digitales.

Mariale, como se le conoce popularmente, 
causó recientemente revuelo en la Feria del 
Libro en Bogotá, ciudad donde imprimió y 
presentó su primer ejemplar “cuando lo tuve 
en mis manos por primera vez, me recordó 
lo rota que estuve, la oscuridad tan profunda 
que me tocó transitar, pero también lo mucho 
que he avanzado”, dijo la comunicadora.

Le contó a José Ramón Villalobos, periodista 
y director de El Venezolano Colombia, que 
hoy día conoce los distintos tipos de duelo 
y que habla de ello ampliamente en el libro, 
por ejemplo, recalca el duelo tan grande 
cuando le tocó irse de Venezuela, “casi no 
me voy”, dijo, cuando pierdes tu trabajo, 
cuando tu negocio se va a la banca rota, 
cuando terminas una relación, cuando pierdes 
la salud, pero hace la diferecia que sin duda 
la pérdida de un ser amado, es lo peor que se 
puede enfrentar en la vida.

“No hay forma, ni tiempo para vivir el luto, 
hasta que te dices a ti misma ¡ya basta! te 
cansas de vivir en la tristeza. Hoy miro atrás 
y puedo ver lo mucho que he avanzado”, 

aseguró con total convicción una de las 
presentadoras de televisión más querida 
de Venezuela, quien además manifestó 
que muchos se van a sentir totalmente 
identificados con sus palabras y que esa 
fuerza que sintió para llegar a lo que es 
hoy, la tenemos todos internamente.

SE VOLVIÓ A ENAMORAR
“Van a ver en el libro a una Maria 
Alejandra otra vez de novia, que se estaba 
enamorado de nuevo, fue una conexión 
muy bonita desde un principio, me siento 
bien”, dijo a El Venezolano Mariale, 
cuando el periodista le preguntó ¿cómo te 
atreviste? 

Con su nuevo esposo, el ingeniero y actor 
venezolano Luciano D’Alessandro, pasó 
de la paz a la felicidad, luego de superar 
el dolor junto a sus dos hijos con Ismael, 
todos se han sentido bien, aunque confiesa 
que su hija Miranda, no pudo seguir 
leyendo el libro, por ahora. 

Con mucha ilusión, Mariale contó que 
pronto irá a promocionar su libro en 
Venezuela, también a Panamá y Argentina, 
en el mes de octubre está invitada a la 
Feria del Libro en España. Por lo pronto el 
libró esta disponible para América y Europa 
a través de Amazon, en buscalibre.com y 
en librerías de Bogotá.

“El miedo te paraliza, cuando emigras, cuando comienzas un nuevo trabajo, un negocio, etc., pero depende de ti si te atreves” manifestó Maria Alejandra 
Requena a El Venezolano Hoy.

Andrés y Miranda Hurtado Requena son los hermosos hijos de la comunicadora social.Considera una bendición de Dios haberse enamorado de nuevo.
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LO ÚLTIMO EN EL MUNDO 

Nueva epidemia en Zulia: 
autos incendiados

Maholy Leal 

Los venezolanos, en especial los zulianos, 
parecen no tener descanso ante tanto caos. 
Ahora, una nueva “epidemia” afecta a 
Maracaibo, capital del estado. Se trata de 
vehículos incendiados y pérdida total de los 
mismos. Algunos mecánicos y propietarios le 
atribuyen estos acontecimientos a la calidad 
del combustible suministrado por PDVSA, 
pues muchas de las explosiones se han 
registrado cerca de las estaciones de servicio.

Entre la semana del 24 al 29 de abril, se 
registraron al menos 6 incendios en distintos 
puntos de la ciudad, algunos de ellos, de 
forma casi simultánea. Se presume que 
este líquido, que ha tenido periodos de 
intermitencia en cuanto al abastecimiento, 
contiene un exceso de azufre. 
El medio local Panorama recoge en su 
página web la declaración del presidente 

de la Cámara de Talleres Mecánicos, Gino 
Fillieri, donde alega que este problema no 
solo se debe a la cuestionable calidad del 
combustible, sino que también se le atribuye 
la mala reparación y el uso de repuestos de 
baja calidad, entre ellas bombas de gasolina 
que permiten fugas. 

En concreto, en lo que va de este 2023, 
se han registrado 26 sucesos de este tipo, 
según cifras ofrecidas por el comandante 
del Cuerpo de Bomberos de Maracaibo, 
Engelbert Atencio, que también ha detallado 
que los incendios comienzan en el área 
donde se ubican los fusibles o en la bomba 
de gasolina. El departamento enviará un 
informe a la estatal PDVSA para determinar 
si el combustible es el responsable de esta 
nueva crisis. 

VENEZUELA EE.UU. promulga una nueva norma 
que restringe el acceso al asilo 

en la frontera con México
EFE .- El Gobierno de Estados Unidos 
promulgó este miércoles 10 de mayo una 
nueva norma que restringe el acceso al asilo 
en la frontera con México y sustituye al Título 
42, una regla de la administración Trump 
que permitía las devoluciones en caliente 
de migrantes amparándose en una posible 
expansión del coronavirus. 
 
La norma, que se publicará en el registro 
federal, califica como “no aptos” para solicitar 
asilo a los migrantes que crucen de manera 
irregular la frontera y que no hayan pedido 
protección en un tercer país durante su 
travesía hacia EE.UU., explicaron funcionarios 
del Gobierno en una llamada con reporteros. 
 
Esta nueva restricción forma parte de las 
medidas que regirán la frontera entre México 
y EE.UU. desde el 11 de mayo, cuando 
ya esté levantado el Título 42, por el que 
han sido expulsados hasta 2,5 millones de 
migrantes en los últimos tres años. 
 
A partir de ahora, la principal vía legal para 
solicitar asilo en EE.UU. será a través de la 
aplicación móvil CBP One, que permite a los 
migrantes concertar citas con las autoridades 
para exponer sus casos. 
 
EE.UU. ofrecerá unas 1.000 citas diarias para 
solicitar asilo a través de este procedimiento, 

una cifra que, según contaron los funcionarios 
públicos, podrá incrementarse “dependiendo 
de la capacidad” de los trabajadores del 
servicio de migración. 
 
Quienes no se acojan a este proceso y 
decidan cruzar la frontera de manera irregular 
serán declarados no aptos para pedir asilo 
en EE.UU., a menos que se les haya negado 
anteriormente en un tercer país o que 
demuestren haber encontrado a barreras 
tecnológicas o de lenguaje para acceder a la 
aplicación. 
 
Las personas que sean calificadas como 
no aptas para solicitar asilo podrán ser 
deportadas, se les prohibirá la entrada 
a EE.UU. durante cinco años y podrán 
enfrentarse a cargos penales si intentan entrar 
nuevamente a EE.UU., según explicaron los 
funcionarios.

Foto: EFE, Henry Chirinos.
Foto: EFE, Jonathan  Fernández.
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ELECCIONES | Los nombres más sonados son sheiLa Jackson Lee y John Whitmire 

Estos son los candidatos a alcalde de Houston 

Presentamos un resumen de las personalidades 
que han entrado a la carrera por el puesto mayor 

de la ciudad de Houston

en el concejo como vice-presidenta del 
comité de presupuestos y asuntos fiscales, 
en el comité de desarrollo económico 
y el comité de transporte, tecnología 
e infraestructura.  Si es elegida será la 
primera mujer negra en liderar la ciudad. 

Robert Gallegos. El candidato, de 65 
años, anunció su candidatura en febrero. 
Actualmente, se desempeña como 
concejal y representa al Distrito I, que 
incluye East End, el canal de navegación 
y Downtown. Anteriormente, trabajó 
junto a Sylvia García, ex comisionada del 
condado de Harris y ahora miembro del 
Congreso. 

Gilbert Garcia. Ex presidente de 
campaña de la alcaldesa Annise Parker en 

2009 y ex presidente de la junta directiva 
de Houston Metro nombrado por la 
misma Parker. En su anuncio, el candidato 
de 59 años, enfatizó que se necesita 
un “sacudón” en el Ayuntamiento. Esta 
sería su primera campaña para un cargo 
público. 

Sheila Jackson Lee. Reconocida 
representante demócrata en el Congreso 
desde 1995, y que ha legislado en las 
últimas décadas para el 18º Distrito 
del Congreso de Houston, un área que 
abarca parte de Third Ward, Midtown y 
Downtown. Lee es reconocida por luchar 
contra el racismo. De 1990 a 1995 formó 
parte de Ayuntamiento. 

Lee Kaplan. El abogado, egresado de 
Princeton y la Universidad de Texas, 
anunció su candidatura en enero de 2022. 
Es un ex fiscal de Houston y se destaca 
por su experiencia en justicia penal.  
Kaplan, de xx, ha hablado sobre abordar 
situaciones como la falta de vivienda y 
educación.

Maholy Leal 
EV Houston 

El próximo 7 de noviembre de 2023 
se estarán realizando las elecciones en 
Houston para elegir al nuevo mandatario 
local. El actual alcalde Sylvester Turner, 
que cuenta con dos mandatos de cuatro 
años, dejará el puesto a finales de año. 
Al cierre de esta edición, estos son las 
personalidades que han anunciado su 
intención de participar en la contienda. 
 
Los candidatos tienen hasta el 21 de 
agosto para presentar su candidatura.
 
Amanda Edwards. Ex miembro de 
concejo municipal y ex candidata 
demócrata al Senado. Se desempeñó 

John Whitmire. Senador estatal de 
afiliación demócrata de 72 años, que 
había declarado sus intenciones de 
participar en esta contienda desde 
el 2021. Se puede decir que es uno 
de los favoritos. Su carrera política 
comenzó en 1973 y ha hablado de 
abordar asuntos como el transporte y 
la seguridad pública. 

Robin Williams. Prestó servicio activo 
durante cuatro años en el Cuerpo 
de Marines de Estados Unidos y se 
unió al Departamento de Servicios 
Sociales de la Cruz Roja Americana 
Internacional. Williams, de 32, ha 
dejado en claro que su foco sería 
crecimiento económico, seguridad 
laboral y mitigación de inundaciones. 
El slogan de su campaña “back the 
blue but not bullies in blue”, que 
se traduce como “apoya el azul 
(color del uniforme) pero no a los 
bravucones en azul”. 

Houston reduce en un año 
un 17% el número 

de personas sin hogar
Nota de prensa 
Alcaldía de Houston 

Se han publicado los resultados 
del recuento y la encuesta anual 
de personas sin hogar del área 
metropolitana de Houston, que 
revelan un notable descenso del 17 % 
, de enero de 2022 a enero de 2023.  
 
La reducción es una de las mayores 
en la historia de la ciudad y la más 
grande desde el paso del huracán 
Harvey en 2017. En 2020, el alcalde 
Sylvester Turner se asoció con el 
condado de Harris para reducir 
específicamente el número de 
personas y familias que viven en las 
calles de Houston. La ciudad y el 
condado financiaron conjuntamente 
y trabajaron con The Way Home, 
el sistema de respuesta para 
personas sin hogar de nuestra región 
compuesto por más de 100 agencias 
y organizaciones, para lanzar el 
Programa de Vivienda para Personas 
sin Hogar COVID-19, reconocido a 
nivel nacional.

Sólo el año pasado, el programa alojó 
(con servicios de apoyo) o desvió de 
la situación de sin hogar a más de 
4.580 personas. 

Hasta la fecha, 85 campamentos (casi 
500 personas) han sido desmantelados 
de forma compasiva y eficaz, y 
el 90% de los habitantes de los 
campamentos han obtenido una 
vivienda. 

Muchas ciudades están 
experimentando un aumento del 
número de personas sin hogar 
debido al fin de los programas 
de ayuda al alquiler, un aumento 
considerable de los desahucios y la 
inminente inflación. Sin embargo, el 
área metropolitana de Houston ha 
conseguido evitar este aumento, ya 
que el número total de personas sin 
hogar de la región se ha mantenido 
relativamente estable.  
 
Un análisis independiente de la 
Facultad de Salud Pública de la 
UTHealth Houston señaló que “el 
recuento de 2023 habría sido mayor 
si no se hubieran puesto en marcha 
iniciativas de vivienda (para personas 
sin hogar)”.

Más de 9.000 personas anteriormente 
sin hogar, residían en viviendas 
seguras, estables y permanentes (con 
servicios) durante el recuento, casi un 
30% más que en 2020 y casi un 60% 
más que en 2014.
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Héctor J. López, J.D., LL.M.
713.532.2110
info@hjlopezlaw.com
www.hjlopezlaw.com

¿QUÉ PASARÁ DESPUÉS 
DEL TÍTULO 42?

El Título 42 es la autoridad legal que 
le permite a los funcionarios 
fronterizos expulsar a cualquier 
extranjero que llegue a la frontera 
a solicitar asilo basado en una 
“emergencia sanitaria” de los EEUU. 
La aplicación de esta regla se activó 
a raíz de la pandemia desatada por 
el COVID-19 y fue originalmente 
aplicada ampliamente durante la 
administración de Trump.

Como resultado del fin de la 
pandemia, la aplicación del Título 
42 también llegó a su fin. Y es que 
desde del 11 de mayo de 2023, se 
le aplica el titulo 8 a quienes crucen 
la frontera ilegalmente en busca de 
asilo. Esto implica que se aplica un 
proceso de deportación expedita 
en el puerto de entrada a quien no 
sea capaz de pasar una entrevista 
de miedo creíble. Quien no logre 
satisfacer el estándar será deportado 
inmediatamente acompañado de 
severos castigos por 5, 10 y hasta 20 
años para ciertos reincidentes.

El título 8 ha sido la provisión de la 
ley históricamente aplicado en la 
frontera. Si la persona pasa dicho 
filtro, se le dará la posibilidad de 

aplicar al asilo y discrecionalmente 
una liberación de detención. Con 
el descomunal incremento del flujo 
inmigratorio en los últimos años, en 
la mayoría de los casos las entrevistas 
de miedo creíble no se realizaban y 
simplemente se fichaba al procesado 
y de una vez de le pasaba su caso 
a una corte de inmigración de no 
detenidos en la ciudad de la localidad 
a donde la persona vaya a residir. 

Los nuevos procesos implementados 
por el Gobierno para controlar 
un poco el flujo de migrantes 
han demostrado hasta ahora una 
reducción significativa del cruce 
ilegal de inmigrantes. Entre estos 
programas tenemos el del Parole 
Humanitario para Cuba, Nicaragua, 
Haití y Venezuela. A quienes se les 
asignó un cupo de 30 mil paroles 
por mes. Adicionalmente, se creó un 
mecanismo a través de la aplicación 
electrónica del CBP ONE, para 
solicitar una cita en la frontera para 
presentar su solicitud y así evitar 
cruzar ilegalmente hacia los EEUU.

Por último, el Gobierno anuncio 
la creación de centros regionales 
de procesamiento en Colombia y 

Guatemala con el objetivo de facilitar 
los canales humanitarios. Con un 
despliegue militar de unos 1,500 
efectivos de la guardia nacional mas 
otros mas de la guardia estatal de 
Texas se pretende detener el flujo de 
inmigrantes cruzando ilegalmente la 
frontera.

Consulte siempre con abogados 

de inmigración licenciados en los 
Estados Unidos sobre su situación 
individual inmigratoria. Únicamente 
abogados licenciados en algún estado 
de los EEUU pueden dar asesoría en 
materia de inmigración. Los notarios 
y abogados extranjeros º<no están 
autorizados a proveer asesoría legal 
de inmigración ni a representar a 
nadie en algún proceso. 

Foto: EFE, Octavio Guzmán.
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UNA NOCHE DE SOLIDARIDAD 
ENTRE VENEZOLANOS

´

El evento contó con la participación de 
empresarios venezolanos e invitados especiales 

que hacen vida en Panamá

COMUNIDAD. existe gran motivación para ayudar a atender La situación de Los migrantes

David Chacón / El Venezolano 
Panamá

Activados Panamá, fundación que 
impulsa el talento de la migración en 
Panamá, realizó la cata de vino: Un 
Viaje por La Toscana, dirigida por el 
sommelier venezolano Héctor Ruiz  y 
Vanessa Vetrano de la tienda de Varela 
Hermanos, La Bottega. 

El evento, con la participación de 
empresarios venezolanos e invitados 
especiales que hacen vida en Panamá, 
se realizó en las instalaciones de 
Obarrio de La Bottega y fue una 
experiencia que inició con una 
presentación de las actividades que 
realiza la fundación desde hace cuatro 
años, en pro de la población migrante 
y refugiada en Panamá.

Los directivos de Activados Panamá 
destacaron que esta actividad se 
realizó con el fin de generar recursos 
adicionales a los proyectos que 
la fundación maneja como socio 
implementador de agencias de 
cooperación internacional, ya que hay 
varias familias que han atravesado  el 
Darién y no pueden seguir la ruta por 
temas de salud y requieren atención 
inmediata.

Por último agradecieron la 
colaboración de @divinocatar, 
@vinosvane y @cecchi_winery 
por la preparación de la actividad.

VENEZOLANISTMO RESALTA EL VALOR DE NUESTRA DIÁSPORA

En el instagram de @elvenezolanopanama el video de la entrevsta completa. 
Foto: David Chacón

Fotos: David Chacón.

En esta nueva edición de VENEZOLANISTMO, el periodista 
David Chacón presenta a Marco Ocando, director senior 
de mercadeo de Copa Airlines, otro orgullo venezolano que 
aporta día a día al desarrollo de Panamá.

Ocando, con su talento, ha contribuido al progreso del 
turismo en Panamá desde una de las empresas privadas más 
importantes del país, Copa Airlines. “Panamá es mi segunda 

patria, mi casa, donde decidí tener a mi hija”, asegura el 
ejecutivo zuliano, quien se formó universitariamente en los 
Estados Unidos.

“Los venezolanos y panameños nos parecemos muchísimo”, 
es la experiencia que ha tenido Ocando con casi diez años 
como alto ejecutivo en la aerolinea más puntual del mundo.
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PASAPORTE. se estima que se pueden atender hasta 200 soLicitudes aL día

REABRIÓ OFICINA DEL CONSULADO 
DE VENEZUELA EN CÚCUTA: 

¿Qué trámites puedo hacer?
visa: estudiantil, turista, inversionista, 
religiosa y de transeúnte familiar.

Arias Cárdenas, comentó dijo al 
medio La Opinión que todos los 
documentos que se encontraban 
en las oficinas antes de ser 
cerradas se mantienen en perfectas 
condiciones. “No hay inconvenientes”, 
aseguró.

“Por disposición de nuestro presidente 
Nicolás Maduro y del presidente Petro, 
y de nuestro canciller Iván Gil estamos 
iniciando todas las actividades el día 
de hoy y haciendo una apertura formal 
para normalizar toda aquella situación 
de los venezolanos y colombianos que 
hacen vida en la frontera”, dijo.

Esta oficina consultar estuvo por 4 años 
cerrada, tras el rompimiento de las 
relaciones diplomáticas entre ambos 
países, al igual que otras 11 oficinas 
que operaban en toda Colombia.
Arias Cárdenas puntualizó que tras 
estos hechos estaban trabajando en 
una oficina de movilidad humana en 

una oficina en San Antonio del Táchira, 
que no hacía las veces de consulado, 
pero en ella se brindaban apoyos a 
los venezolanos que querían entrar a 
Venezuela.

Se atenderá de 8:00 am a 12:00 pm, 
pero se recibirán personas hasta las 
10:00 am. En la tarde la atención será 
de 1:00 pm a 5:00 pm. Mientras, los 
viernes se trabajará de 8:00 am. a 2:00 
pm, en horario corrido.

Este es el primer consulado 
venezolano que se activa 

desde el restablecimiento de 
las relaciones diplomáticas 

entre Venezuela 
y Colombia en 2022

En cuanto a las citas para pasaporte, el 
cónsul venezolano indicó que la gente 
tendrá que solicitar la cita en la página 
del Saime, pero al momento de indicar 
el sitio para hacer el trámite, debe 
seleccionar el Consulado de Cúcuta. 
Estima que se puedan atender unos 
200 pasaportes diarios.

¿QUIÉN ES SERGIO RAMÓN ARIAS 
CÁRDENAS, CÓNSUL DE VENEZUELA 
EN CÚCUTA?
Habría sido ya cónsul general de 
Venezuela en Cúcuta, Colombia, desde 
el año 2008. Es hermano de Francisco 
Arias Cárdenas, ex gobernador del 
estado Zulia por el Partido Socialista 
Unidos de Venezuela (Psuv). En el año 
2000 fue candidato de San Cristóbal 
a la Asamblea Nacional, abanderado 
por La Causa R. En el año 2009 ocupó 
el consultorio jurídico del Ministerio 
de Planificación. Fue director de 
Educación en San Fernando de Apure 
y profesor de la Universidad de Los 
Andes (ULA) durante aproximadamente 
una década. El nuevo cónsul no tiene 
redes sociales.

Sala de redacción / 
El Venezolano Colombia

La oficina del Consultado de 
Venezuela en Cúcuta abrió sus puertas 
al público. La infraestructura está 
ubicada en la avenida Camilo Daza, y 
se encuentra lista para brindar atención 
a los venezolanos y colombianos 
radicados en la zona de frontera, 
según un reporte de la cancillería del 
régimen.

Al ser consultado sobre otros trámites 
que se pueden hacer en el lugar, Sergio 
Ramón Arias Cárdenas dijo que hay 
posibilidad de realizar la renovación de 
varios documentos, como pasaporte y 
cédulas, y solicitud de varios tipos de 
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¡Éxito total! Más de 100 participantes dijeron presente 
en el Primer Torneo de Golf de CEPAVEN 

UNIÓN | eL deporte y eL arte se destacaron en eL torneo

David Chacón / El Venezolano Panamá

La Cámara de Empresarios Panameña 
Venezolana (CEPAVEN) realizó, en las 
instalaciones del Santa María Golf Club, 
su primer torneo de golf.

“Fue una gran jornada en la que se 
cumplieron los objetivos. Más de 100 
participantes en este primer torneo de 
golf”, dijo Jeanelie Briceño Condado, 
directora de gestión corporativa de 
CEPAVEN.

Los tres jugadores del equipo que ganó 
el primer lugar obtuvieron obras de arte 
de Carlos Cruz Díez, donadas por la 
galeria de arte en Panamá de la Familia 
Cruz Díez, Marión Art Gallery. Así 
mismo los segundos y terceros lugares 
obtuvieron obras gráficas de los artistas 
plasticos Manuel Ojeda y Rodrigo 
Machado.

También fueron premiados el Longest 
Drive y Closest to the Pin con detalles 
de la tienda del color, Kromya Store. 
Además sortearon premios especiales 
entre los jugadores por cortesía de los 
patrocinantes y colaboradores, entre 
otros, boletos de Air Europa y Copa 
Airlines.

Los directivos de CEPAVEN, Orlando 
Soto, Juan Ameijeiras, Juan Yagüe y 
Gabriel Cruz Mendoza, celebraron en 
tarima con los jugadores la unión y la 
camaradería que hoy en día existe entre 
la comunidad venezolana, panameños 
y otras nacionalidades, en este primer 
torneo que de ahora en adelante se 
realizará anualmente.

Los directivos celebraron en tarima con los jugadores 
la unión y la camaradería que hoy en día existe entre la 

comunidad venezolana, panameños 
y otras nacionalidades

Ganadores Primer Torneo de Golf CEPAVEN

Primer lugar: Andrés Guzmán, Eduardo Perira y Rafael Eraso.
Segundo lugar: Edgar Abbad, Stephen Prigent y José Luis Fábrega
Tercer lugar: Daniel Dupret, Diego Coelho y Joaquin Pintado
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Está ubicado en la 9831 NW 58th St Unit 146, Doral, Florida. Instagram @kobifoods

KOBI FOODS: una gran cocina en Doral 
de nivel Estrellla MichelinJosé Ramón Villalobos/ El 

Venezolano Colombia

Doral ha crecido mucho en los 
últimos años, y ese crecimiento 
viene de la mano de emprendedores 
y migrantes latinos talentosos y 
dedicados que apuestan a esta 
ciudad, enriquecen su oferta cultural 
y gastronómica. Un ejemplo de 
ello es Daniel Chávez-Bello, chef 
venezolano que ha recibido en dos 
ocasiones Estrellas Michelin y abrió 
hace días KOBI FOODS, local de 
“comida con alma y corazón” en 
plena calle 58 de la ciudad.

Cuando supe que un “Michilin-Star” 
estaba en Doral y cocinando, me 
dediqué a rastrear sus coordenadas 
y supe que estaba en KOBI. Me 
acerqué al local y tuve la suerte 
de encontrarlo en plena faena de 
cocina y justo sellando una paella 
de mariscos que me ofreció probar. 
Desde el primer bocado descubrí 
que en los fogones teníamos a un 
experimentado chef que sabía de 
sabores honestos.

Orgulloso por este nuevo miembro 
de la comunidad, invité a Daniel a mi 

programa El Venezolano Hoy. Además 
de repasar los puntos estelares de 
su carrera (Daniel ha cocinado en 
los restaurantes más reconocidos 
del mundo), en esa entrevista me 
explicó de qué trata Kobi Foods, un 
local que promete ser un referente de 

las buenas mesas en Doral y zonas 
cercanas.

“Kobi Foods en un proyecto que creé 
junto a mi socia y pareja, Alexandra 
Oliveros. Aquí ofrecemos cocina con 
alma, donde puedes encontrar los 

platos que más te gustan, productos 
que has creado, que son tus bebés 
en la cocina, una buena pizza, 
brusquetas, focaccias  o paellas 
que resultan inolvidables. Este es 
un proyecto humilde y orgánico: 
vamos a ofrecer comida con buenos 
productos y buena sazón a un precio 
accesible”, me dijo de entrada.
Además de catering, KOBI tiene 
un servicio atractivo para los que 
no tenemos tiempo de cocinar, en 
grandes refrigeradores transparentes 
dispuestos en su área de café tienen 
deliciosos platos listos para llevar 
que solo requieren calentar en casa y 
oficina (desde porciones individuales 
como familiares).

KOBI FOODS es un sitio sencillo 
y orgánico que cuenta con un 
espacio de producción con todos los 
jugueticos, como dicen los chefs, con 
capacidad de producción muy grande 
para ofrecer servicios de catering a 
gran escala y un área de café donde 
se puede sentar disfrutar de todos sus 
productos.

Manuel Guzmán-López 
Experto gastronómico
meguzmanlopez@eatprimefoods.com
Www.eatprimefoods.com

BEER AND GRILL, EL LUGAR 
EN KATY PARA ESTAR

Me gusta mucho, los apoyo y los felicito, 
cuando las iniciativas venezolanas están 
enfocadas para el público americano, que 
es la gran mayoría en esta ciudad.  Así que 
cuando fui por primera vez a Beer and Grill 
Sport Bar, sabiendo que era un venezolano el 
que estaba detrás de las cortinas y al entrar, me 
consigo con un espacio amplio, moderno, muy 
bien iluminado, pero sobre todo, totalmente 
diseñado para captar la atención del público 
americano, me emocioné. 
 
Estemos claros, no estoy en contra de los sitios 
venezolanos, al contrario y como lo han visto, 
los apoyo, solo que cuando proyectamos 
nuestros sabores al público americano, es 
cuando para mí, el trabajo se está haciendo. 
Son a los americanos los que tenemos que 
enamorar con nuestros sabores y también, con 
nuestro gentilicio.  

Apenas entras a Beer and Grill, te das 
cuenta, que estás en un clásico Sport Bar, 
pero de diseño más contemporáneo. Muy 
cómodamente diseñado y ambientado que 
al compás de la música y las pantallas de 
televisión te harán saber de inmediato dónde 
estás.

De la cocina les puedo decir que tienen 
cosas espectaculares, contrataron los servicios 
experimentado chef Gabriel Reyes, que, 
aunque español de raíces y experiencia 
culinaria, fue criado en Venezuela, para que 
les diseñara el menú, así que aunque sea un 
sport bar, los platillos tendrán ese toque que los 
llevan a otro nivel.  
 
Por ejemplo; las originales “alitas de puerco” 
que al agarrar con las manos y llevar a la boca, 

te hacen llorar de alegría. Super carnosas y 
tiernas, acompañadas de unas muy crujientes 
papas fritas. Solo por ellas ya iría. Pero tienen 
muchas más ricuras: como las clásicas alitas 
de pollo, mozzarella sticks o las burgers, que 
debes conseguir en un lugar como este.  
 
Las carnes del grill son para tomarlas en serio, 
en especial, el plato de la casa, que Juan Carlos, 
el dueño, se trajo de sus andanzas culinarias 
en Venezuela, el Grill Picanha Bowl, que me 
recuerda a las parrillas de los food trucks en 
Venezuela, carne a la parrilla con carbón, 
picadita sobre yuca, solo que aquí, la yuca 
está frita y crujiente y la carne es Picanha, la 
rematan con la salsa de la casa que termina de 
llevarte de regreso a Venezuela.  
 
Los Santa Fe Egg Rolls están espectaculares y 
las Curly Parmesan Truffle Fries es algo que 
tienen que pedir.

DEL BAR: que les puedo decir, estamos en 
un sport bar, así que la variedad de tragos es 
inmensa como también las cervezas “drafts”. 
Les recomiendo probar el Watermelon 
Margarita que para la temporada, está súper 
refrescante. Si como buen venezolano eres 
amante del ron de nuestra tierra, aquí los vas a 
encontrar.  
 
El Old Fashioned con Ron Roble 12 años es 
una perfección que para mi gusto, supera el 
clásico Old Fashioned con whiskey bourbon. 
Obviamente también disponen de los clásicos 
cocteles que por cierto, por ser Juan Carlos 
amante del Ron Roble 6 años, es el ron que 
usan para preparar todos los cocteles a base 
de ron. 
 

Vinos y espumantes, tienen una muy buena 
selección, donde siguiendo las tendencias 
mundiales, todos son IGT, DOC o DOCG, 
así que pedir una botella para compartir, o 
simplemente una copa de vino para disfrutar 
de un día cualquiera, es una super opción. 

El complemento perfecto a todo esto, es el 
servicio que nos brinda su personal, que por 
ser en su mayoría venezolanos, termina de 
aportar con su carisma, ese toque que te hace 
sentir cómodo y en confianza. 

Sea en familia, con los panas o, solo para 
meditar sobre el porqué la tierra es redonda, 
Beer and Grill es el lugar en Katy para estar.

CONTACTO: BEERANDGRILLUSA.COM  
PRECIO: medio  
OCASIÓN: para ir #undíaualquiera en grupo, 
con los panas a ver uno de los partidos de la 
liga española o los Astros jugar o en familia a 
compartir.

RECOMENDACIÓN: de lunes a viernes, 
tienen Happy Hour donde la Burger de tu 
elección es acompañado por la cerveza de tu 
gusto por tan solo $9.99
TIP DE LA SEMANA: En todos estos Sport 
Bar, te dan la opción de pedir una muestra 
para probar, cosa que me gusta aprovechar, 
sobre todo cuando tienen tantas opciones 
para escoger. Particularmente, siempre 
pruebo las opciones de IPA que son mis 
favoritas. Si te gusta mucho una, tómale una 
foto para que no se te vaya a olvidar cual fue.

¡Recuerden, vivan la experiencia 
en positivo y disfruten los resultados!

Manuel E. Guzmán-López
Comentarios y sugerencias: 

meguzmanlopez@eatprimefoods.com
Instagram: @manuelguzmanlopez 
@eatprimefoods @justprimedrinks 
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Marco Antonio Rivas y su saxofón 
ponen la atmosfera perfecta 

a tu evento 

Marco Antonio y su música es adecuada para cualquier 
ocasión, desde cenas formales hastabodas íntimas. 

EV Houston  
Marco Antonio Rivas nació en La Guaira, 
Venezuela el 24 de septiembre de 1984, 
como el mayor de cuatro hermanos. 
Su madre es licenciada en música y 
fundadora de la Orquesta Sinfónica del 
Estado Anzoátegui, mientras que su 
padre es educador y músico empírico.  
 
Desde pequeño, Marco Antonio mostró 
un gran interés por la música, gracias 
a la influencia de su madre, quien le 
inculcó el amor por la música desde 
su nacimiento. A los 5 años, comenzó 
su formación musical. A los 6, hizo su 
primera presentación en público tocando 
la flauta dulce en el colegio y a los 9 
años, se unió a la Orquesta Sinfónica 
Infantil de su ciudad natal, tocando el 
clarinete.  
 
Con tan solo 12 años, participó en el 
mega concierto para el Papa Juan Pablo 
II con la Orquesta Sinfónica Infantil de 
Venezuela. A los 13, comenzó a tocar en 
la Orquesta Sinfónica de Anzoátegui y a 
los 15 hizo su primera gira internacional 
a Colombia, representando a Venezuela 
en el Festival Internacional de la Cultura 
en la ciudad de Tunja, visitando este país 
5 veces más en años posteriores. 

Entre los recuerdos que más atesora 
fue cuando estuvo de gira musical 
por algunos destinos turísticos de 
Venezuela, realizando una publicidad 
para la empresa Avior, el cual se llamaba 
“Muévete por Venezuela”, y conoció 
los médanos de Coro, el Pico Bolívar, el 
Puente de Maracaibo, el Archipiélago 
de Los Roques, entre otros, pero el más 
asombroso fue el Salto Ángel, que le 
dejó una profunda impresión y amor por 
la naturaleza.  

Marco, y sus tres hermanos, flautista, 
cellista y fagotista, crecieron bajo 
la misma formación musical, 
convirtiéndose en grandes músicos. 
A lo largo de su carrera, que cuenta 
con más de 20 años de experiencia y 
una formación musical excepcional, 
Marco Antonio Rivas se ha inspirado en 
grandes músicos como Kenny G y Erick 
Marienthal.  
 
Con su impresionante talento y su 
habilidad para expresar emociones 
a través de su saxofón, ha tocado en 
importantes eventos corporativos y 
matrimoniales. Su música elegante y 
sofisticada es adecuada para cualquier 
ocasión, desde cenas formales, eventos 
corporativos hasta bodas íntimas. Ya sea 
que necesite música de fondo para crear 
una atmósfera relajante o un espectáculo 
en vivo que haga animar a todos. 

Actualmente, Marco Antonio Rivas 
reside en la vibrante ciudad de 
Houston, donde ha encontrado una gran 
comunidad de músicos y amantes del 
arte que lo han recibido con los brazos 
abiertos.  
 
Su objetivo es proyectarse en esta 
ciudad y en todo el país, ofreciendo 
su talento en los escenarios más 
importantes y representativos. Se 
encuentra en una etapa de crecimiento 
y evolución, trabajando en nuevos 
proyectos musicales y buscando siempre 
superar sus propias expectativas. Con su 
pasión, dedicación y profesionalismo, 
está seguro de que puede llegar a ser 
un referente en la música de eventos 
corporativos y matrimoniales en todo el 
territorio estadounidense
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